

INTISARI

ASUHAN KEBIDANAN INTRANATAL FISILOGI PADA NY“F” GESTASI 38 – 40 MINGGU DENGAN PRESENTASE BELAKANG KEPALA DI PUSKEMAS BARA BARAYA 14 JUNI 2019

Siti Imawati¹, Endri nisa², Hj. St Hadija³, Sri Handayani Bakri⁴

Menurut data Rutin Kesehatan Keluarga 2016, Target pada tahun 2016 penolong persalinan yaitu 77,3% dan telah berhasil mencapai target sebesar 77,3%. Tercatat sebanyak 3.951.232 ibu telah bersalin di fasilitas tenaga kesehatan, lalu non tenaga kesehatan yaitu 20,7% Itu artinya sebagian besar ibu memilih persalinan normal yang ditolong oleh bidan orang.

Melaksanakan seluruh asuhan kebidanan pada persalinan normal sesuai manajemen kebidanan 7 langkah varney. Identifikasi data dasar berdasarkan asuhan yang dilakukan untuk mengetahui ibu dalam kondisi inpartu kala I dengan melakukan anamnesis dan pemeriksaan fisik. Identifikasi diagnosa/masalah aktual yang didapatkan dari data subjektif dan objektif pada kasus Ny “F” ditegakkan diagnosa pada kala I yaitu GIVPIIIA0, Gestasi 38 minggu 6 hari, intra uterin, tunggal, hidup, keadaan janin baik, keadaan ibu baik, inpartu kala I fase aktif, pada kala II yaitu perlangsungan kala II, pada kala III yaitu perlangsungan kala III, dan pada kala IV yaitu perlangsungan kala IV. Identifikasi diagnosa masalah potensial pada Ny “F” yaitu pada kala I antisipasi terjadinya infeksi jalan lahir, kala II antisipasi terjadinya lilitan tali pusat, kala III antisipasi terjadinya retensio plasenta, kala IV antisipasi terjadinya perdarahan post partum. Melaksanakan tindakan segera, kalaborasi, konsultasi dan rujukan tidak dilakukan tindakan kalaborasi dengan dokter karena masih tanggung jawab dan wewenang bidan. Melaksanakan seluruh rencana tindakan dalam implementasi asuhan kebidanan. Pendokumentasian asuhan kebidanan di lakukan dalam bentuk SOAP.

Adanya kerjasama dari keluarga pasien, institusi, penelitian, dukungan dan kerjasama tim kesehatan yang ada di Puskesmas Bara-baraya Makassar sehingga semua asuhan yang dibuat dapat terlaksana dan dapat mencapai tingkat atau tujuan yang diharapkan.

Kata kunci : Intranatal Fisiologi, Gestasi 38–40 Minggu, PBK

Literatur : 37 buah (2010-2018)

Jumlah halaman : 196 halaman